

El Club de los Cuentistas de Getxo comienza con nuevos encuentros en el Aula de Cultura

El Club de los Cuentistas de Getxo retoma este viernes su actividad. La iniciativa, impulsada desde el servicio de bibliotecas del municipio, dentro del plan de animación a la lectura, cumple ya su undécima edición y está consagrada como una de las más exitosas actividades del Aula de Cultura de Villamonte. Cada sesión suele reunir a cerca de medio centenar de amantes del cuento. Suele ir por épocas. Hemos llegado a 100 personas en una sesión, aunque en alguna ocasión sólo nos hemos juntado veinte, comentó Anabel Regalado, responsable del servicio de bibliotecas. Cada uno viene cuando puede, de forma totalmente libre, añadió. Y es que, para participar en este Club no es necesaria ninguna inscripción.

Una vez al mes, normalmente el segundo viernes, las personas que desean contar o escuchar un cuento dejan volar su imaginación durante, aproximadamente, una hora. Cada sesión comienza con una recomendación literaria. Presentamos alguna novedad que haya llegado a las bibliotecas, que nos parezca del interés de los amantes del cuento. Según Regalado, después el tema de los relatos es libre, aunque los dinamizadores del grupo proponen uno, por si sirve de inspiración.

Leyendas extranjeras

En esta primera sesión, el tema será el verano y leyendas de otros países. La mayoría de los que acuden al club lo hacen para escuchar, pero siempre hay 7 u 8 personas con ganas de contar historias, tanto cuentos tradicionales como relatos escritos por ellos mismos. El único requisito es que cada cuentacuentos no se extienda más de diez minutos, aclara Regalado.

El Club de los Cuentistas es totalmente heterogéneo. Viene gente de todas las edades, salvo público adolescente, describe la responsable del proyecto. De todos modos, aclara que, aunque en ocasiones ha venido algún niño, las sesiones están pensadas exclusivamente para público adulto, ya que la temática es libre y junto a relatos tradicionales e incluso infantiles también tienen cabida los de terror o eróticos